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下にあるグラフを見てもらってもいいかな。
実は、みんなの家から出るごみを調べてみると、
燃やすごみに約 12％も生ごみが入ってたんだ。
小諸市では、燃やすごみと生ごみをきちんと分別して
ごみを出すようにをお願いしているんだけど…
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燃やすごみを
8 袋集めると
約 1 袋分が

生ごみ！

Q. どうして燃やすごみに生ごみを混ぜてはいけないの？

A. 生ごみは資源になるから。
　家庭から出された生ごみは収集されて、浅麓汚泥再生処理センターで、
　機械処理をおこなうことで、肥料に生まれ変わるんだ。
　つまり、生ごみは資源に生まれ変わるってことだね。資源になるもの
　を「たくさんのお金をかけてまで、燃やす」のは、本当に必要かな？

ち・な・みに、生ごみは水分が多くて重いから、ごみ収集や処理のときに人や
機械にたくさん負担がかかってしまうんだ。さらに、燃やすときにはより多くの
燃料が必要。それだけ環境によくないんだ。また、生ごみが入っていると、カラ
スや猫等が集まって袋を破って集積所を汚してしまうよ。それを地域の役員の
方やごみ収集員が片付けるのは、とても大変なことだよ。
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約 30% は
間違った分別…
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破かれて、中身が
散乱しているごみ袋


